
classe 3^A diretta  dalla profes-

soressa Martelli, a seguire  un 

breve filmato sugli avvenimenti  

più salienti dell’anno scolastico; 

dopo un breve discorso del  Sin-

daco e dell’ingegnere Mirgone si 

è proceduto all’assegnazione 

delle borse di studio. I momenti 

salienti della giornata sono stati 

accompagnati dal coro della 

scuola diretto dalla professores-

sa Grassi. La giornata si è con-

clusa con un rinfresco. 

            

Edoardo Arioli 

Il primo articolo di que-

sto giornalino si aprirà 

con l’ultimo avveni-

mento importante dello 

scorso anno scolastico. 

Il giorno 30 Giugno 

2017 si è svolta la ceri-

monia per la premiazio-

ne degli alunni merite-

voli che hanno conse-

guito la licenza con 10 

o 10 con lode alla pre-

senza della Dirigente 

Scolastica Stefania Ar-

dizio, del Sindaco Fe-

derico Binatti e dell’ 

ingegnere Edoardo Mir-

gone direttore della 

SARPOM,  che ha gen-

tilmente offerto ai neo 

licenziati con merito 

una borsa di studio. 

La giornata si è aperta 

con un breve concerto  

musicale offerto  dalla 

Un nuovo anno insieme 
Anche quest’anno come nell’anno precedente il laboratorio pomeridiano del martedì newsletter, giorna-

lino scolastico, farà il suo ritorno in grande stile con nuovi ed entusiasmanti articoli su gite, uscite sul 

territorio ed entusiasmanti gare o tornei, da quelli matematici a quelli scientifici e a quelli sportivi. Ol-

tre che a vari laboratori speriamo che il nostro giornalino vi piacerà e mi raccomando aiutateci a far 

crescere la nostra comunità di lettori. 

                                                                                                        La relazione 
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La premiazione degli alunni licenziati con merito 



Progetto accoglienza 
Si sono concluse da poco  alla Cassano le attività di accoglien-

za per le classi prime . 

La Scuola media è un grande passo nella vita di ogni bambino e 

l’ accoglienza è un momento fondamentale per l'inserimento 

dei nuovi alunni. Il Progetto Accoglienza prevede  un periodo 

in cui si realizzano  specifiche attività atte a favorire l'integra-

zione,la conoscenza e lo “stare bene insieme”.  

Oltre alle attività  specifiche per ogni materia, svolte dagli inse-

gnanti, il progetto accoglienza ha previsto due momenti parti-

colari. Il primo  è stato organizzato dagli alunni delle   classi 

seconde, che hanno presentato  ai compagni di prima le attività 

che hanno realizzato lo scorso anno nell’ambito del progetto 

Sportello Benessere. I ragazzi di seconda hanno  regalato ad 

ogni classe un poster con  disegnato un “ super alunno” dotato 

di superpoteri inventati dai ragazzi che gli renderanno la vita 

più semplice nella nuova scuola.   

Il secondo  momento ha previsto una visita alla  mostra “Arti e 

Mestieri” presso l’ex casa di riposo . In questo viaggio tra le 

attrezzature agricole storiche della campagna trecatese gli alun-

ni sono  stati accompagnati  dal  signor Carlo Zeno Duca . Lo 

sguardo si è soffermato sugli antichi erpici, la sgranatrice ma-

nuale, gli attrezzi del falegname, del calzolaio e del maniscalco.  

Subito dopo aver visitato la mostra i ragazzi hanno svolto  

un’attività  dal titolo:” Scuola Media: istruzioni per l’uso” tenu-

ta dal dott. Mittino. 

I ragazzi si sono cimentati in un esercizio di scrittura per emo-

zioni che ha messo in luce aspettative e paure. 

                                                                        Edoardo Arioli 



Volandia 

 Il giorno 18 ottobre le classi 3D e 3B si sono recate a Volandia . Il Parco e il Museo del Volo è un 

museo  situato a Somma Lombardo, adiacente all'Aeroporto di Milano-Malpensa, negli edifici delle 

storiche Officine Aeronautiche Caproni fondate nel 1910. Il complesso si trova all'interno del Parco 

del Ticino. L'intento di questo museo è quello di far conoscere la storia dell'aviazione mondiale, 

con particolare attenzione alle aziende che hanno fatto la storia del volo in Italia, come la Caproni, 

l'Agusta, l'Aermacchi, la SIAI-Marchetti, tutte con sede nella Provincia di Varese.Il percorso all'in-

terno del museo è suddiviso in aree tematiche quali : il   sogno del volo, il primo volo a Malpensa, 

area modellismo e droni. A disposizione dei visitatori vi sono anche dei simulatori di volo, u-

na biblioteca che raccoglie numerosi volumi sul tema della conquista dell'aria e  una sala convegni 

e proiezioni. La collezione di velivoli esposti al pubblico contiene alcuni pezzi unici al mondo. Una 

passerella collega Volandia all'aeroporto di Milano Malpensa. 

                                                                                               Alison Hernandez 

https://it.wikipedia.org/wiki/Aeroporto_di_Milano-Malpensa
https://it.wikipedia.org/wiki/Caproni
https://it.wikipedia.org/wiki/1910
https://it.wikipedia.org/wiki/Parco_naturale_lombardo_della_Valle_del_Ticino
https://it.wikipedia.org/wiki/Parco_naturale_lombardo_della_Valle_del_Ticino
https://it.wikipedia.org/wiki/Storia_dell%27aviazione
https://it.wikipedia.org/wiki/Italia
https://it.wikipedia.org/wiki/Caproni
https://it.wikipedia.org/wiki/Agusta
https://it.wikipedia.org/wiki/Aermacchi
https://it.wikipedia.org/wiki/SIAI-Marchetti
https://it.wikipedia.org/wiki/Provincia_di_Varese
https://it.wikipedia.org/wiki/Simulatore_di_volo
https://it.wikipedia.org/wiki/Biblioteca


Come ogni anno ripartono i laboratori facoltativi del giovedì . Quest’anno gli alunni possono scegliere 

tra 6 opzioni : Teatrale, Pratico creativo, Orto botanico , Informatico , Sportivo ,e per le classi terze la 

preparazione all’ esame di certificazione KET. 

 L’esperienza teatrale è un appuntamento storico del  nostro istituto . I ragazzi  di tutti e  tre gli  anni 

calcano le scene in previsioni  di due grandi appuntamenti : lo spettacolo di Natale, presso il  nostro isti-

tuto, e il grande spettacolo di fine anno presso il teatro Silvio Pellico. 

Nel primo quadrimestre troverà  spazio il Laboratorio  Pratico-Creativo che  si propone di valorizzare la 

creatività, l’originalità e il senso estetico degli allievi, attraverso l’uso di materiali particolari, tecniche 

diverse  e forme artistiche differenti. I lavori eseguiti, in coppia o in gruppo, hanno anche lo scopo di 

favorire la socializzazione e il lavoro in team, attraverso la condivisione dei compiti e il confronto delle 

idee per la realizzazioni di piccoli oggetti decorativi. 
A questo laboratorio succederà nel secondo quadrimestre  l’Orto Botanico che vanta anni di tradizione. 

Si svolgerà nella serra che si può ammirare nel giardino della nostra scuola.   

L’apprendimento informatico è una proposta che negli ultimi anni ha riscosso molto successo tra gli a-

lunni. Si svolge  nell’aula d’informatica del nostro istituto. Anche questa opzione vanta  una lunghissi-

ma tradizione con moltissimi alunni che hanno appreso e affinato le loro competenze in informatica gra-

zie a questo laboratorio.  

Una proposta che riscuote una grandissimo successo è quella sportiva.  Gli atleti, accanto a sport tradi-

zionali come giochi di squadra, potranno cimentarsi in altre scelte sportive meno usuali come il gioco 

delle Bocce o dell’ Hokey e Difesa Personale. 

Ultima, ma non meno importante, è la preparazione al KET. Ricordiamo che questa certificazione è  

riconosciuta a livello internazionale. A tutti gli iscritti buon lavoro. 

 

                                                                                                      Giorgia Carpignano, Edoardo Arioli 

I laboratori 



Incontro sull’Europa 

Venerdì 27 ottobre le classi seconde del corso C,D,F,H hanno 

partecipato nell’Aula Magna dell’Istituto ad una conferenza  sul  

tema dell’Unione Europea in occasione del 60° anniversario  della 

sua nascita, con i Trattati di Roma del 1957. 

La manifestazione – che rientra nel Progetto “Percorsi della me-

moria 2017-18” – è stata organizzata dall’Amministrazione Co-

munale , con l’alto patrocinio del Parlamento Europeo ed  è stata  

pensata per  stimolare nelle giovani generazioni una riflessione su 

cosa significa concretamente  essere cittadini europei. 

All’evento  hanno preso parte varie personalità: l’on. Cirio 

(rappresentante dell’Europarlamento), Matteo Besozzi  

(Presidente della Provincia di Novara e membro del Comitato 

delle Regioni),  il Sindaco di Trecate Federico Binatti  con altri 

esponenti dell’amministrazione comunale,  oltre ai sindaci dei 

comuni vicini di Oleggio e Vicolungo.   Moderatore dell’incontro  

è stato il dott. M. Valigi, ricercatore presso l’Università di Bolo-

gna. 

La conferenza si è aperta con l’Inno alla Gioia di Beethoven ese-

guito dal coro della scuola diretto dalla prof.ssa Martelli e accom-

pagnato al pianoforte dal prof. Fragagnano. La prof.ssa Martelli  

ha spiegato perché  proprio questo brano, tratto dalla Nona sinfo-

nia  del musicista tedesco,  sia stato scelto  come inno ufficiale 

della Comunità Europea: perché, essendo un coro eseguito ad una 

sola voce,  esso è simbolo di coesione, di unità e di fratellanza , 

proprio come lo spirito su cui è nata  l’Europa tanti anni fa, dopo i 

disastri provocati dai due conflitti mondiali. 

In seguito al’esecuzione del brano, ha preso parola 

l’europarlamentare Alberto Cirio che ha spiegato i vari organi 

dell’UE. Si è soffermato in particolare sulle funzioni e 

l’organizzazione dell’Europarlamento e su quanto l’Unione Euro-

pea, fin dalla sua fondazione, abbia influito sulla storia del nostro 

continente e sulla vita dei cittadini europei. 

Successivamente ha preso parola il presidente della provincia 

Matteo Besozzi che ci ha mostrato  una presentazione multimedia-

le sulla struttura politica ed economica della Comunità 

Europea. 

Abbiamo  avuto la possibilità di ragionare sul valore 

delle Istituzioni europee, sul loro funzionamento e, in 

particolare, sui numerosi vantaggi che possiamo trarre, 

come cittadini di una “grande comunità “ , anche nella 

nostra vita quotidiana. A tal proposito, abbiamo potuto 

porre le nostre domande ed esprimere le nostre curiosi-

tà. 

 La conferenza si è conclusa con l’esecuzione fatta dal 

coro dell’Inno alla Gioia in tedesco. 

La  Dirigente Scolastica, dott.ssa Stefania Ardizio ,  ha 

salutato  i presenti  sottolineando quanto sia importan-

te che i valori fondanti dell’Unione Europea, di pace e 

di fratellanza fra le Nazioni , siano accolti da tutti e 

specialmente da noi ragazzi, che siamo il futuro 

dell’Europa. 

       

 Fragonara Marta, Geddo Edoardo Prelli Simone (2H) 

e Uboldi Irene (2D) 


